

Ausgezeichnete Mediendesigner

Die Teilnehmer der Akademie Mediendesign (AMD) des WIFI Salzburg haben bei ihrer Diplomprüfung mit Kreativität und Umsetzungs-kompetenz beeindruckt.

Seit 2000 ist das WIFI Salzburg eine fixe Größe in der Ausbildung von Mediengestaltern im Bundesland Salzburg. Den besten Beweis dafür lieferten die elf neuen Absolventen der Akademie Mediendesign mit ihren Diplomarbeiten, die im WIFI Salzburg kürzlich präsentiert wurden. Martina Buchegger, Brigitte Daum, Denise Gnigler, Gernot Jelinek, Lea Leismüller, Selm Mesic, Elias Muhrer, Baris Öztürk, Aleksandar Pajic, Elisabeth Stockhammer und Beatrix Strasser sind die frisch gebackenen „Diplomierten Mediendesigner für Print & Web“.



Foto: WIFI/Günther Haslinger

Die Teilnehmer des dreisemestrigen, berufsbegleitenden Lehrgangs wurden in allen Bereichen des modernen Producing für die verschiedensten Medien ausgebildet. Sie sind Spezialisten der Medienbranche, sie lernten Werbeauftritte selbstständig umzusetzen, Projekte in Online- und Printmedien zu übernehmen und Folder, Broschüren, Kataloge, Webauftritte sowie digitale Publikationen wie E-Books und

E-Papers zu erstellen. „Die Absolventen können mit Stolz auf ihre Leistungen zurückblicken. Sie haben ein hohes Niveau in den Bereichen Desktop Publishing, Grafik-Design und Web-Design erreicht. Die Präsentationen bei der Diplomprüfung waren spannend, interessant und ideenreich“, zeigt sich Alfred Haslinger MSc, Lehrgangsleiter der WIFI-Akademie Mediendesign und Geschäftsführer der Wer-

beagentur Designworx GmbH, überzeugt. Die neue Akademie für Mediendesign startet im Jänner 2022. Interessenten können sich bereits jetzt anmelden.

INFO & ANMELDUNG

Markus Hartinger
0662/8888, Dw. 455
mhartinger@wifisalzburg.at